

CASANARE

## Dos corregimientos de Yopal se comprometieron con la conservación de la biodiversidad



Published 17 horas ago on 29 noviembre, 2022

By Editor1



Prácticas de producción sostenible, acciones de conservación, desarrollo de actividades económicas y protección ecológica de las cuencas de los ríos Cravo Sur y Charte, hacen parte del balance de los Acuerdos de Conservación Producción (ACP), firmados por [Ecopetrol](#) y 29 familias de los corregimientos El Morro y El Charte, sector Rincón del Soldado en Yopal.

Dichos resultados fueron presentados en el “Foro Regional de Acuerdos de Conservación Producción”, en el cual, las familias productoras, el equipo técnico de la Fundación Natura y [Ecopetrol](#), compartieron experiencias y reflexiones del proceso de implementación.

Los acuerdos se constituyen en una apuesta de [Ecopetrol](#) por la conservación de la biodiversidad y los servicios ecosistémicos de la región, desarrollados en conjunto con las comunidades, quienes, a cambio de cuidar los bosques, nacimientos y rondas hídricas de sus fincas, recibieron asesoría técnica y un incentivo representado en maquinaria, equipos o insumos para el desarrollo sus proyectos productivos.

Mediante estas acciones, ejecutadas con recursos de inversión forzosa, se suscribieron 29 acuerdos con un total de 45 predios vinculados para la conservación de 577,08 hectáreas de bosque, con un impacto en más 1.500 hectáreas y 92 nacaderos.

Las familias recibieron acompañamiento en proyectos como: el establecimiento de 24 bancos mixtos de forraje en un área total de 6.71 hectáreas, que equivalen a un promedio de 2.600 toneladas al año de ensilaje y almacenamiento; la construcción de 23 establos y 6 trapiches; la siembra de 2.70 hectáreas de cultivo de café en siete predios; 1.57 hectáreas de bosques

siembra de 2,17 hectáreas de cultivo de caña en siete predios, 1,55 hectáreas de bosques dendroenergéticos (bosques de leña) en siete predios; y la instalación de 21 plantas solares.

También se sembraron 3.981 plántulas en veinte predios, se instalaron 3.919 metros lineales de cercas vivas en 16 predios, se entregaron 96 abrevaderos y se realizó aislamiento en áreas de conservación en una longitud aproximada de 33.229 metros lineales en 20 predios.

Harvey Farfán, jefe de proyecto de Fundación Natura sostiene que este proceso ha fortalecido los conocimientos de las familias productoras, llevando sus predios a un sistema productivo sostenible en donde se valoran los ecosistemas.

Durante el foro, los productores hicieron énfasis en la conciencia ambiental adquirida y destacaron la importancia de adoptar prácticas productivas amigables con el medio ambiente.

Este proceso, que inició en el 2018 con Equión Energía y continuó en el 2020 con **Ecopetrol**, hace parte de la inversión forzosa de no menos del 1% de los proyectos de la Empresa en los campos Pauto y Floreña. Aporta a la mitigación del cambio climático, la biodiversidad y los servicios ecosistémicos del piedemonte.

Fuente: **Ecopetrol**

#### Relacionado

**Ecopetrol lideró acuerdos de conservación y restauración de ecosistemas en el piedemonte**

28 julio, 2022

En «CASANARE»

**Ecopetrol y Federación de Cafeteros remodelaron 15 escuelas rurales de Yopal**

16 noviembre, 2022

En «CASANARE»

**Ecopetrol rechaza bloqueo a sus operaciones en el corregimiento de El Morro**

9 septiembre, 2022

En «CASANARE»

RELATED TOPICS: #APOYOS **ECOPETROL** #CONVENIOS **ECOPETROL** #**ECOPETROL** AMBIENTE #**ECOPETROL** APOYA A YOPAL #INICIO



DONT MISS

**Laboratorio de Salud Pública de Casanare cumple con estándares de calidad superior**

UP NEXT

**Familias de Támara afectadas por la ola invernal recibieron ayudas humanitarias**



Editor1

#### YOU MAY LIKE



**Ecopetrol rechaza bloqueos a sus operaciones en el sector de Plan**



**Ecopetrol lideró acuerdos de conservación y restauración de ecosistemas en el piedemonte**



**Ecopetrol invierte en proyectos socioambientales en Casanare.**



**En Yopal avanza el programa "Sacúdete con los jóvenes en los territorios"**



**Ecopetrol recibe reconocimiento de la ONU por iniciativa de ecoservas**



**Jóvenes de Tauramena fortalecen habilidades para la innovación**

CLICK TO COMMENT

# Un hombre fue asesinado en Yopal en confusos hechos



Published 8 horas ago on 29 noviembre, 2022

By Editor1



Policía Judicial realizó la inspección técnica al cadáver de un hombre NN, de 25 a 30 años, quien fue asesinado en un lote baldío en cercanías a Torres del Silencio en Yopal.

El cadáver con impactos de bala en la espalda y una pierna, fue descubierto por una persona que caminaba por el sector, quien dio aviso al cuadrante de turno; los uniformados llegaron al lugar y adelantaron el acordonamiento de la escena.

Se conoció que el hombre de tez trigueña, contextura gruesa, cabello negro, quien vestía una camiseta negra, jean y tenis, se desplazaba en una motocicleta Suzuki DR200, la cual quedó en el lugar del crimen.

Se espera que allegados puedan confirmar identificación del hombre en las próximas horas.

CONTINUE READING

# Policías atendieron nacimiento de una niña en Yopal



Published 16 horas ago on 29 noviembre, 2022

By Editor1



Con voces de angustia y alarma una familia solicitó a la línea 123 el apoyo de una patrulla para la manzana 102 casa 14 del sector de la Ciudadela La Bendición; cuando los policías del cuadrante llegaron a la dirección indicada de la vivienda encontraron a la mujer en trabajo de parto.

De inmediato, los patrulleros Wilmar Gutiérrez y Valentina Zapata de Policía Casanare, con los conocimientos básicos de primeros auxilios y apoyados de un paramédico del CRUE Yopal, quien vía telefónica indicaba como debían realizar el corte del cordón umbilical lograron salvar la vida de la mamá y la bebé.

El parto se presentó aproximadamente las 08:29 de la mañana, cuando la patrulla se encontraba iniciando labores diarias de patrullaje.

Para más información consulte el artículo completo en el enlace de la noticia o en el medio social.

CONTINUE READING

CASANARE

## Varios lesionados en choque de camión militar y campero en Paz de Ariporo



Published 17 horas ago on 29 noviembre, 2022

By Editor1



Un grave accidente de tránsito se presentó en la noche del 28 de noviembre en el Kilómetro 29 aproximadamente en la vía que conduce de Paz de Ariporo al Centro Poblado de Montañas del Totumo, jurisdicción de la vereda Rincón Hondo.

En este siniestro se vieron involucrados un camión tipo NPR de placa DIY-903 adscrito al Ejército Nacional conducido por el soldado Luis Fernando Orejuela y un campero de placa DXX-425, conducido por Fabio Jair Bastillas Salcedo.

Como resultado del accidente quedaron heridos los dos conductores y los soldados que viajaban en la NPR, identificados como Albeiro Cárdenas Gálvis, Emilio Andrés Dedios Cabrera, Oscar Enrique Daza Achagua, Huber Daniel Beltrán Mahecha, Daniel Ricardo Cantor García, Edycson David Barrera Narváez y Angelo Alfonso Chávez Giraldo, quienes fueron remitidos al Hospital Local de Paz de Ariporo.

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO





CASANARE / 17 horas ago

### Hallan cuerpo calcinado de un finquero en zona rural de Tauramena



CASANARE / 8 horas ago

### Un hombre fue asesinado en Yopal en confusos hechos



CASANARE / 16 horas ago

### Policías atendieron nacimiento de una niña en Yopal



META / 17 horas ago

### Informe revela aumento de visitantes a villavicencio en lo corrido de 2022



CASANARE / 17 horas ago

### Varios lesionados en choque de camión militar y campero en Paz de Ariporo



ARAUCA / 16 horas ago

### Disidencias de las Farc proponen poner fin al enfrentamiento con el ELN en Arauca



ARAUCA / 14 horas ago

### Procuraduría abrió investigación disciplinaria a diputados de la Asamblea de Arauca



ARAUCA / 17 horas ago

### Gobernadora de Arauca enfrenta proceso administrativo por presunto abandono del cargo



Las Noticias del Llano en un solo Sitio



INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE